

Sant Joan d'Alacant, a 30 de abril de 2019

D. José Fernando Sánchez y D. David Plata
Empresa C3 SYSTEMS
Elche

Desde el Centro de Transfusión, queremos daros las gracias por la donación de sangre, organizada en su empresa C3 SYSTEMS, el 29 de abril de 2019.

La actividad resultó un éxito, ya que 26 personas se presentaron a donar sangre y se obtuvieron 8 donantes nuevos; cabe destacar que contábamos con más participantes, que no pudieron realizar su donación, ya que implicaba unas recomendaciones físicas especiales post-donación, que pensamos que no les informamos de forma completa, pero que les hacemos llegar nuestro agradecimiento, de igual modo, lo importante es la intención.

Esperamos seguir contando con su empresa para posteriores campañas, que seguro nos ayudarán a cubrir las necesidades de sangre.

Reciban un afectuoso saludo.

Fdo.: Mª Luisa Pérez Díez
Servicio de Promoción

Fdo.: Paca Ferrer Caro
Responsable de Promoción

Muchas gracias por
vuestra colaboración